
Réunion APE 

11 octobre 2018 

Présents :  

Manu 

Aline 

Marie 

Julie 

Fany 

Vincent 

Mme Pauline 

Mme Aurore 

Mme Sophie 

Mme Sarah 

Mme Laurence 

Mme Danièle  

 

Marche ADEPS : 

-Une lettre sera distribuée aux parents pour annoncer la marche (flyers) 

et demander de l’aide, surtout pour les pâtisseries (dans les mallettes). 

-On se répartit les affiches « Point Vert » pour les installer chez les 

commerçants. 

-Le planning est déjà bien rempli, on s’organise pour terminer la 

répartition des tâches. 

-Fany contacte encore quelques personnes qui étaient volontaires pour 

flécher. 

-Vincent et Mathieu (mari de Julie) s’occuperont d’installer les barrières 

Nadar le jour de la marche vers 7h00, ainsi que les panneaux 

« Attention Marcheurs ». 

Vincent souhaiterait qu’on lui prépare un plan avec, en rouge, les 

zones où doivent se trouver des barrières ! 

-Boissons : on passera par le brasseur, notamment pour avoir des verres 

à bières spéciales. 

-Discussion et organisation des bars et des frigos (Mme Aurore accepte 

de prêter celui de sa classe, voir aussi avec le brasseur…) 

-Penser à préparer des mini fiches « mémo » pour faciliter la prise de 



commande au bar, en groupant les consommations par prix (Marie). 

-Tables mange-debout et nappes seraient disponibles chez Mr Bouchat, 

qui s’en charge ? 

-Installation de la « bulle » vendredi 9 novembre. 

-Discussion à propos des bols en plastique dans lesquels on sert la soupe 

et qui ne font pas vraiment l’unanimité …  choix d’acheter une série 

de 50 bols chez Ikea : 

  

 

Manu s’en charge  

-Modifier les plans de manière à ne pas passer par le Fort d’Emines  

 voir avec Eric ?  

-Prévoir des plans au format A4 pour les marcheurs (en plus des plans 

A3 qui seront affichés sur les portes de la bulle)  

 Mme Julie (enseignante écartée au bureau) pourrait se charger de 

photocopier ces plans pour le jour de la marche. 

 

Saint Nicolas : 

-Les visites de SN commencent le lundi 19 novembre. 

-Il passera chez les enfants de maternelle et jusqu’à la P3 (inclus !) 

-Le planning va être lancé. 

 

Demande des enseignantes : 

-Les enseignantes présentes expliquent leur frustration de devoir « payer 

de leur poche » du matériel ou des jeux pour la classe. 

-Elles émettent l’idée d’un budget « frais extraordinaires » pour, par 

exemple, gérer des dépenses que la Commune ne prend pas en 

charge (achat chez un indépendant, chez Action…) et qui n’entrent 



donc pas dans leur budget « commande matériel » chez Viroux. 

-On rediscute du budget « projet » octroyé l’année passée suite aux très 

bons bénéfices de la Fancy Fair (jusqu’à 200€ par classe si les dépenses 

sont justifiées par rapport au projet). Il faut également penser au projet 

d’acheter des modules pour la cour, une fois les travaux finis… 

-Pour la prochaine réunion (05 novembre), les enseignantes (qui se 

seront réunies lors d’une concertation) mettront, par écrit, le budget 

raisonnable auquel elles pensent, et les membres de l’APE voteront. 

 Fabrice, ce serait intéressant que tu sois là . 

 

 


